
令和６年度２月期古賀市社会教育委員の会議 議事録 

 

【 会議名称 】 令和６年度２月期古賀市社会教育委員の会議 

【  日 時  】 令和７年２月２６日（水） １８時３０分～１９時３０分 

【  場 所  】 リーパスプラザこが交流館 １０３洋室 

【 主な議題 】 第 10 回生涯学習笑顔のつどいについて 

【 出席委員 】 石川委員、村山委員、丸井委員、砥上委員、倉掛委員 

（以上委員５名） 

【 欠席委員 】 角森委員、橋爪委員、山本委員 

【 事 務 局 】 職員２名 

【 傍聴者数 】 0 名 

 

 

  



(配布資料) 

・レジュメ 

・令和 7 年度「第 10 回生涯学習笑顔のつどい」について 

・第 10 回 笑顔のつどい提案書 

  



協議事項：「第 10 回笑顔のつどいについて」 

 

(事務局) 

来年度の笑顔のつどいの方向性について、テーマ、内容、発表団体等、ご意見がありました

らお願いします。 

 

(倉掛委員) 

今回は、参加者への周知の方法に改善の必要があった。チラシだけを見て来るのはなかなか

難しいので、個人名で案内状を出した方がいいと思う。テーマは、また子どもに焦点を当て

てもいいと思う。 

 

(石川委員) 

もっと区長にも来てほしいと思った。グループごとに意見交換ができたのもとてもよかっ

た。 

 

(砥上委員) 

今回は、発表者がやっている活動を伝える意識が高く、去年よりも手応えがある会だった。 

もう少し学校関係者にも来てほしかったので、学校が絡むようなテーマだったら、学校へも

周知がしやすいと思う。 

 

(倉掛委員) 

地域学校協働活動に焦点を当ててもいいのではないか。機能しているところとそうでない

ところで地域差がある。最初は大変だが、回りだしたら、地域の方の力によって先生たちの

負担が軽減され、楽になると思う。 

内容やテーマは公民館でも学校でもいいと思う。 

活動をやりはじめた団体だと面白い話が聞けるのではないか。 

新たに久保区でも有志で活動が始まると聞いたので、その成果も聞いてみたい。 

 

(砥上委員) 

今日、米多比の子ども食堂に寄ってきたが、子どもたちもいろんな地域から来ている。 

薬王寺でも長期休暇に寺子屋が始まった。 

 

(村山委員) 

今回のつどいは、焦点の当て方や、発表者がとてもよかった。社会教育委員がグループの進

行を務めたことで、地域の方の考え方も聞くことができた。 

 



(石川委員) 

次回も「居場所づくりパート２」として、また新しい団体を探していきましょう。 

 

(事務局) 

では、次回も「居場所づくりパート２」として、新しい団体を中心に発表していただき、ま

たグループ協議で意見交換をするという方向性でいきたいと思う。 

開催時期については、1 月 18 日(日)か 2 月 1 日(日)が候補日だが、ご意見がありましたら

お願いします。 

 

(倉掛委員) 

今回は、成人式の次の週で忙しかったので、1 月よりも 2 月 1 日がいいのではないか。 

 

(事務局) 

次回以降に決定していきたいと思う。 

 

 


